

ZONE

Pengarahan Laksma TNI Dr. Ir. Agus Adriyanto Pada Kepala Desa Penerima Bantuan Sumur Bor

Makruf - PAMEKASAN.ZONE.CO.ID

Aug 24, 2023 - 12:10



PAMEKASAN - Ketua tim lapangan dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia (Kemenhan RI) Laksma TNI Dr. Ir. Agus Adriyanto, S.T., M.M., CIQnR., CIQaR., IPU., ASEAN Eng., di dampingi Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah memberikan pengarahan kepada Kepala Desa penerima bantuan sumur bor dari Kemenhan bertempat di Ruang Data Makodim 0826/Pamekasan, Kamis (24/08/2023).

Dalam sambutannya, Laksma TNI Dr. Ir. Agus Adriyanto menjelaskan bahwa

bantuan yang diberikan tidak terbatas pada pengeboran air saja, melainkan juga mencakup pipanisasi, pembangunan tandon air, dan pemasangan listrik. Ia menekankan bahwa pipanisasi ini akan mencapai setiap rumah warga, membebaskan mereka dari repot membeli galon atau tangki air.



Proses pemilihan lokasi pengeboran juga tidak dilakukan secara sembarangan. Laksma Agus Adriyanto menjelaskan bahwa setelah survei dan rapat yang cermat, dipilihlah 11 titik lokasi pengeboran yang akan menjadi fokus bantuan ini.

"Perlu dicatat bahwa bantuan ini murni dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia, dan tidak ada hubungannya dengan kepentingan politik atau kampanye," Laksma TNI Dr. Ir. Agus Adriyanto dengan tegas menyatakan bahwa ini adalah inisiatif dari Menteri Pertahanan Prabowo Subiyanto, bukan dari ketua partai politik manapun.

Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah juga menyampaikan pesan penting kepada Kepala Desa penerima bantuan sumur bor. Ia menegaskan agar sumber air ini tidak digunakan sebagai alat kampanye, terutama mengingat tahun 2024 akan ada pemilihan umum.

"Jangan sampai sumber air ini dijadikan sebagai ajang kampanye, apalagi tahun 2024 ada pemilu, jangan nanti ada calon-calon yang berkampanye di sumur tersebut," tegasnya.



Dandim berharap agar kepala desa mendukung sepenuhnya kegiatan pengeboran yang akan dilakukan di wilayah mereka.

Proyek pembangunan titik sumur bor ini adalah inisiatif dari Kemhan RI yang dijalankan oleh Tim Eksplorasi dan Pipanisasi Titik Sumber Air Universitas Pertahanan RI atas perintah langsung dari Menteri Pertahanan Republik Indonesia.

Sebanyak 11 titik di 9 desa di wilayah teritorial Kodim 0826/Pamekasan akan mendapatkan manfaat dari bantuan sumur bor yang diberikan oleh Kementerian Pertahanan.